

ふるさとを愛し 明るく かしこく たくましい子どもの育成



T A K A M A T S U
たかまつ

学校だより

令和7年12月5日
寒河江市立高松小学校
校長 加藤 淳平

児童会企画・なかよし集会/スポーツ大会

11月12日（水）に、児童会の計画委員が主催して「なかよし集会」が行われました。これは、新しい縦割り班がスタートして1か月がたったこの時期に、班のみんなと協力して楽しめるように企画されたものです。班ごとに教室や体育館を回り、クイズや空き缶積み、ボーリング、的当てゲームを行いながら、班の絆を深めました。また、11月27日（木）には、児童会の健康委員会主催で「スポーツ大会」が行われました。今年は体育館で全校ドッヂボール大会でした。運動会の赤組・白組に分かれて行った対戦は、途中からボールを2個、3個と増やしたり、ALTのジェイコブ先生が参加したりして、大いに盛り上りました。



協力してクイズに挑戦



的当てゲーム



みんなでドッヂボール



今年度の交通安全標語優秀作品

高松小学校区交通事故防止対策協議会では、交通安全標語優秀作品の看板を、高松小学校区7か所（米沢公民館前、高松駅前、鹿島交差点前、高松小学校前、大沼モータース前、谷沢公民館前、清助新田集落センター前）に設置します。

かもしれない 常に考え 思いやり運転	6年・高橋 遼斗
見て止まる 心の余裕 ゆずり合い	4年・横山 紗絢
安全に 信号を見て わたろうね	4年・板花 友愛
しっかりと 左右かくにん 安全に	3年・小野 希依
とびだすな くるまとけんか かてないぞ	1年・熊坂 羽胡
左右見て 安全かくにん レツツゴー	5年・伊藤明日美
はんしゃざい ひとがいること しらせるよ	1年・渋谷 爽生

職員室に大根屋さん開店



2組・3組の子どもたちは、学校の畑で大根を丁寧に育ててきました。形のよいとても美味しい大根が収穫でき、11月28日（金）に、大根屋さんになって販売しました。開店に向けて、1時間目から大根を並べて値札をつけ、お釣りや買い物袋を準備しました。また、お客さんとのやり取りを想定してのリハーサルでは、「どんな風にしたら、お客さんは買いたいと思う？」の問いかけに、「優しく」「敬語で」「笑顔で」等の意見が出ました。大根屋さんは、たくさんのお客さんに喜んでもらい、あっという間に売り切れました。

寒河江校とボッチャ交流

11月26日（水）に1・2年生、28日（金）に3・4年生が、県立楯岡特別支援学校寒河江校の児童とボッチャを行い交流しました。一緒にチームを組んで点数をかぞえ、協力しながらゲームを進めました。初めてやる児童が多く、ボールをフラフープの輪の中に入れるのが、なかなか難しかったようで、喜んだり悔しがったり声を上げて盛り上がっていました。お互いに応援し合う姿も見られ、充実した交流活動になりました。



入賞の報告 おめでとうございます！

■第61回建設業労働災害防止図画コンクール 入選

5年 大沼 愛彩 3年 渡邊 和真 2年 高橋 七煌 2年 畑 心翔

■第32回MOA美術館山形県児童作品展（絵画の部）

山形県議会議長賞 3年 菊地 理仁

■西村山地区理科研究発表会 入選

最優秀	5年	小野 桜樹	「アルミ缶からアルミニウムを効率的に取り出すための研究」
優秀	5年	長坂 優真	3年 國井 彩月
優良	5年	伊藤明日美	5年 大沼 愛彩
	4年	木村 奏茉	5年 渡邊 舞
	3年	菊池 茉穂	3年 小野 希依
			3年 渡邊 和真

〈高松アッカーズJVC女子〉

■第40回山形県小学生バレーボール新人交流大会山形地区大会（令和7年11月2日）第3位

〈水泳〉

■2025YAMAGATAエージグループチャンピオンシップ水泳競技大会（令和7年11月9日）

大沼 めい 種目B 100m個人メドレー第1位 50m自由形第2位 100m平泳ぎ第2位